

SLEP de Los Andes comienza a operar en la provincia

Con el inicio de sus funciones, promete acercar recursos, apoyo y oportunidades a estudiantes y docentes

El Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Los Andes inició oficialmente su gestión como sostenedor de las comunas de Calle Larga, Los Andes, Rinconada y San Esteban.

La ceremonia se realizó en el Jardín Infantil Angelitos, en el sector de San Vicente, y contó con la participación de la Subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia Martínez; la alcaldesa de Calle Larga, Dina González; el Director Ejecutivo del SLEP, Leonardo Vera Monroy; autoridades regionales y directivos de los establecimientos que integran la nueva red estatal.

El inicio de funciones de este SLEP se enmarca en la expansión de la Nueva Educación Pública, que este año in-

corporó diez nuevos servicios a nivel nacional, alcanzando 36 operativos de los 70 previstos. En la Región de Valparaíso, la instalación simultánea de los SLEP Marga Marga, Petorca, Aconcagua y Los Andes refuerza la cobertura y gestión de la educación pública.

La Subsecretaria Arratia agregó que la educación comienza desde los jardines infantiles, donde niñas, niños y jóvenes construyen vínculos y desarrollan su potencial con igualdad y dignidad. Por su parte, Leonardo Vera Monroy señaló que la prioridad del SLEP Los Andes será agilizar la administración y articular apoyos para conectar las escuelas con su entorno.

Durante la ceremonia se en-

tregó la primera remesa de materiales didácticos y de aseo, esenciales para mantener altos estándares de higiene y bienestar en los establecimientos. María Cecilia Tobar, directora del Jardín Angelitos, valoró que la inauguración se realizará en un sector alejado de la ciudad, asegurando un entorno propicio para el aprendizaje de los párvidos.

Finalmente, el Seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez, y el Jefe Provincial, Miguel Caro, subrayaron que la instalación del SLEP Los Andes y del SLEP Aconcagua fortalece la red pedagógica regional, garantizando certeza y continuidad educativa en las cerca de 500 aulas que conforman el territorio.

